Medio	CNN Chile
Fecha	28-12-2013
Mención	Este año fueron 220 los estudiantes que lograron puntajes nacionales. Habla. Juan Eduardo García-Huidobro, académico de la Facultad de Educación UAH.

Este año fueron 220 los estudiantes que lograron puntajes nacionales.

• Este año fueron 220 los estudiantes que lograron puntajes nacionales. El doctor en ciencias de la educación de la U. Alberto Hurtado, Juan Eduardo García-Huidobro, indicó que uno de los sesgos más importantes de la PSU es el socioeconómico. Habla. Juan Eduardo García-Huidobro, doctor en Ciencias de la Educación U.A.H. Conduce: Sebastián Aguirre.